

## Covid-19 : les syndicats enseignants dénoncent "l'impréparation du ministère" pour la rentrée

L'intersyndicale CGT/FO/FSU/SNALC/Solidaires se dit « favorable » au maintien de l'ouverture des écoles, collèges et lycées mais dénonce le protocole sanitaire présenté par le ministre de l'Éducation. Les syndicats redoutent que les écoles deviennent « de nouveaux foyers de contamination ».

**L**es deux heures de préparation initialement prévues entre 8 h et 10 h ce lundi 2 novembre ont disparu. La rentrée des personnels et des élèves s'effectuera finalement à 8 h, c'est ce qu'a finalement annoncé Jean-Michel Blanquer, le ministre de l'Éducation nationale ce vendredi. Pour l'intersyndicale CGT/FO/FSU/SNALC/Solidaires, ce temps était pourtant « nécessaire à la préparation de cette rentrée si particulière ».

Les syndicats enseignants jugent les annonces du ministre de l'Éducation nationale « dérisoires et souvent inapplicables, alors que le confinement s'appliquera à tout le pays ». Pour eux, « elles ne sont accompagnées d'aucun moyen supplémentaire ni ne correspondent à la gravité de la situation ».



### Créer des postes d'enseignants

« Nos organisations sont favorables au maintien de l'ouverture des écoles, collèges et lycées » mais préviennent : « Pour cela, il faut éviter qu'ils deviennent des foyers de contamination, ou que la situation sanitaire générale se dégrade davantage ».

L'intersyndicale CGT/FO/FSU/SNALC/Solidaires « exige partout, des mesures réellement protectrices pour les personnels », qui incluent notamment « le dédoublement des classes ».

Pour préparer la rentrée « le plus sereinement possible », poursuivent les syndicats, « la rentrée des élèves doit être décalée ». Au-delà de cette disposition, « la baisse pérenne des effectifs implique des créations de poste. Il faut admettre dès à présent l'ensemble des inscrit-e-s sur listes complémentaires ».